

„Einblick in den Adventskreis“

Wochenrückblick vom 02.12. bis 06.12.2019

Nun war es endlich soweit! Die Adventszeit war da! Der Tag der Zwerge begann immer mit dem Adventskreis, in dem zuerst die Kerzen am Adventskranz angezündet und das Lied „Wir sagen euch an den lieben Advent“ gesungen wurde. Anschließend öffneten sich die Tore des Kamishibais und die Kinder lauschten der Geschichte zum Bild. Natürlich durfte auch das tägliche Öffnen des Adventskalenders nicht fehlen. Den Kreis beendeten die Zwerge mit dem Auspusten der Kerzen.

Die Kinder lernen Rituale kennen, die, z.B. den Kreis strukturieren und ordnen helfen. Durch die Geschichten des Kamishibais können sie Zusammenhänge mit dem eigenen Leben entdecken und herstellen.

